
Herr Hein informiert, dass ein Förderantrag beim Land gestellt wurde. Es wird mit einer För-

dersumme von bis zu 10.000,-€ gerechnet, die für die Erstellung einer Sportentwicklungs-

planung beantragt wurde und zur Refinanzierung eingesetzt werden soll.  

 


